

Public Relations

Jum'at Curhat Bersama Masyarakat Kapolsek Pedes AKP Marsad Menampung Masukkan Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Aug 17, 2024 - 05:23



Karawang, jabar~Kapolsek pedes polres karawang polda jabar Kapolsek Pedes melaksanakan perihal kegiatan Jumat Curhat Kapolsek Pedes bersama petani kecamatan pedes

Hari Jum'at tanggal 16 Agustus 2024 bertempat di kediaman masyarakat Kecamatan Pedes, Kapolsek pedes Aqp. Marsad. SH. MH. Memberikan

himbauan dan mendengarkan curahan masyarakat wilayah hukum Polsek Pedes dan mengajak untuk menciptakan keamanan tentang pencurian dan dihimbau anak anaknya untuk tidak melakukan tawuran.

"Ayo kita ciptakan keamanan dilingkungan masyarakat jaga kewananan, kegiatan Jum'at Curhat untuk menangkal kejahatan dan mendengarkan curahan dari warga masyarakat wilayah hukum Polsek Pedes, kegiatan ini bersama dengan warga dan perangkat Desa, apalagi saat ini lagi marak tentang tindak pidana perdagangan orang, dan himbau bagi masyarakat saat Masyarakat beribadah, waspada adanya pencurian. maka dari itu masyarakat agar mewaspada" Ucap kapolsek pedes Akp Marsad SH. MH. Kepada wartawan

"Kegiatan ini bertujuan untuk memeperkuat silaturahmi bersama Masyarakat dan perangkat Desa, saya mendengar dan menanggapi keluhan maupun keinginan masyarakat, untuk menangkal kejahtan, sehingga tercipta situasi yang Aman dan Kondusif" Tambahnya kapolsek

Jum'at curhat yang di buka oleh kapolsek Pedes di pemukiman petani kecamatan Pedes yang di hadiri oleh tokoh agama masyarakat, anggota polsek pedes Polres Karawang bersama kapolsek pedes Akp Marsad memberikan Informasi juga terkait Kamtibmas kepada masyarakat agar terus meningkatkan keamanan ronda malam

Wartawan mewawancarai Staff Humas Polsek pedes Rano setia budi. A.Md. ia bercerita.

"Dalam kegiatan Jum'at curhat yang di dilaksanakan oleh kapolsek pedes salah satu bentuk pengabdian Polri untuk masyarakat, menanyakan dan membuka curahan masyarakat, demi terciptanya keamanan masyarakat". Ujarnya

"Bapak Kapolsek juga memberikan menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan membantu menjaga keamanan bersama Polsek pedes Polres Karawang, jangan sampai Masyarakat menjadi korban tindak pidana perdagangan orang. Terlebih Kegiatan ini atensi dari bapak kapolres Karawang Akbp AKBP Edwar Zulkarnain kepada bapak kapolsek pedes Akp Marsad untuk terus menjaga keamanan masyarakat" tutupnya budi Staff Humas Polsek pedes

Polres Karawang_Akbp Edwar Zulkarnain